

Musikalische Sternstunde

Geislingen. Zum elften Mal findet am Donnerstag, 28. November, im Geislinger Markuszentrum ein Benefizkonzert unter dem Motto „Kinder spielen für Kinder“ statt. Gestaltet wird es von Schülern aus den Instrumentalklassen Querflöte und Klavier unter der Leitung von Raisa Laib und Martina Melk. Heinz Lendl begleitet Teile des Programms mit dem Klavier. Es werden neben Werken von Bach, Mozart und Tschaikowsky auch Weihnachtslieder zu Gehör gebracht. Beginn ist um 19 Uhr.

Der Eintritt ist frei, eine Spende wird gerne entgegengenommen. Der Erlös geht an die „Aktion Rückenwind“, einer ökumenischen Aktion zur Förderung einkommensschwacher Familien.